
篠崎公園Ａ地区駐車場整備工事
篠崎公園園地等整備準備工事
日時：令和４年８月５日（金）１９：００～２０：００
　　　令和４年８月６日（土）１１：００～１２：００
場所：篠崎第二小学校　体育館

Ｎｏ． 資料該当ページ

主な質疑及び回答

質問・意見 回　　　答

※質問・意見及び回答は、要点をまとめるため、一部
表現を変えております。
※工事説明会後に別途、対応した事項は、当該質疑の
回答欄に追加記載しています。

工事説明会

（１）篠崎公園Ａ地区駐車場整備工事
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　設置される照明灯の高さは、どの程度か。
　また、設置場所は、どのあたりか。

　完成後の駐車場利用では、左折入庫・左折出庫と
なっているが、これは原則なのか。

　左折利用のみということは、駐車場前の区道を一方
通行にするのか。

　照明灯は、高さ5ｍのＬＥＤ灯（2灯式）を設置します。
　設置場所は、出入口1基、駐車場北側4基、駐車場南側6基の合計
11基となります。

　駐車場の左折入庫・左折出庫は、原則です。右折利用は、沿道
に右折待ちの列が渋滞を起こし、交通に支障がきたす恐れがある
ので、警察からの指導もあり、左折利用でご案内します。

　今回の整備に伴って、駐車場に面する道路に交通規制がかかる
予定は、ございません。
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6 11

　駐車場の出入口は、工事中の仮設道路側にも設置で
きないのか。1箇所のみだと、不便であるとともに、渋
滞が集中することになると思う。

　仮設道路は、都市計画道路（補助線街路第288号線）の供用開始
後に、車道機能を廃止して、公園の園路に戻す予定ですので、出
入口の設置は考えておりません。

7 11

　今回の駐車場整備によって、北篠崎二丁目周辺に何
かしらの交通影響が及ぶことは目に見えており、地域
住民から困るという声が出ている。
　駐車場を整備するのならば、周辺の安全対策含め、
しっかりとした施設をつくってもらいたい。

　駐車場完成後も警察や江戸川区と協議し、必要な安全対策を講
じていく考えですので、ご理解のほど、よろしくお願いいたしま
す。

質問・意見 回　　　答

4 11

　左折で案内しても、右折利用をする車がいると思う
が、問題ないのか。

　駐車場前の区道には、右折禁止等の規制はありませんが、右折
利用は、渋滞発生の懸念等から好ましい運用ではないため、公園
側の立場としては、左折利用を前提としたご案内をいたします。

5 11

　駐車場前の区道は、幅員が狭く、大型バスの利用は
難しいように感じるが、大丈夫なのか。

　駐車場の設計を行う中で、車両の軌跡を描き、大型バスが利用
できることを確認しております。
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　現在の第一駐車場では、深夜に若者が車を乗り回し
て遊んでいることがあり、迷惑しているが、新しい駐
車場では、どうなるのか。

　深夜帯の利用については、防犯カメラの設置等により、防犯対
策をしていきます。

質問・意見 回　　　答

8 ―

　新しい駐車場の営業時間を教えてほしい。 　営業時間は、供用開始前に詳細を決めますが、現時点では、現
在の第一駐車場と同じ24時間営業を考えています。

9 ―

10 ―

　新しい駐車場に車止めブロックは、設置されるの
か。

　車止めブロックは、現在の第一駐車場のように駐車ますを横断
して車が通行できないよう、警察からの指導の下、各駐車ますに
設置いたします。

11 11

　新しい駐車場に接する道路が都市計画道路（補助線
街路第288号線）に指定されているが、いつ頃完成する
のか。

　6月に実施した仮設道路工事の説明会では、仮設道路の供用期間
を約10年とお伝えしております。
　都市計画道路（補助線街路第288号線）の完成は、おおよそ同様
の時期と考えております。
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―

　現在の第一駐車場の駐車台数、新しい駐車場の駐車
台数をそれぞれ教えてほしい。

　現在の第一駐車場は、普通車192台分の駐車ますがあり、大型バ
スは、複数の駐車ますを使用して、利用しています。
　新駐車場は、普通車185台、身体障害者専用4台、大型バス専用3
台の駐車ますを設置し、最大192台が同時利用できるように整備い
たします。

質問・意見 回　　　答

12 11

　都市計画道路（補助線街路第288号線）が完成するま
では、現道に駐車場の出入口が設置され、そこから駐
車場にアクセスするということか。

　そのとおりです。

13 9

　公園外周部の散歩コースの扱いは、今後どうなるの
か。
　仮設道路工事では、工事の途中で、散歩コースが使
えるよう、配慮してもらったので、今回の工事でも同
様の対応をしてほしい。

　今回の工事では、公園外周部の散歩コースが一部通行できなく
なります。
　ただ、以前よりご要望をいただいておりますので、今後、代替
の散歩コース等を検討し、準備ができ次第、現地案内板等を通じ
て、公園利用者の皆様にお知らせいたします。

14 8

　移植する樹木について、移植先は、どこか。 　移植する樹木は、工事ヤード内に移植します。
　資料の黒い二重丸が、予定している移植先です。

15
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　工事車両の通行ルートについて、鹿骨街道からの
ルートは、仮設道路完成後に使用し、それまでは、使
わないという理解でよいのか。

　ご質問のとおり、仮設道路完成までは、鹿骨街道ルートは使わ
ず、柴又街道ルートをメインに使用します。
　仮設道路完成後は、柴又街道ルートと鹿骨街道ルートを使い分
け、地域の皆様の負担を分散させるよう、対応いたします。

16 10
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13

　工事車両の通行ルートの中に篠崎街道からのルート
があるが、側道から下りてくる道は、すれ違いができ
ないほど、幅員が狭い。
　それでも工事車両を通すのか。

　篠崎街道からのルートについては、やむを得ない場合のサブ
ルートとして考えており、基本は、柴又街道・鹿骨街道からの
ルートを使用します。

質問・意見 回　　　答

1 1・13

　作業時間が資料P1は、8：00からとなっているが、資
料P13では、8：30からとなっている。どちらが正しい
のか。

3 7

　区道部②とされている区域について、仮設道路完成
後の令和4年11月に現道が通行止めになった後に施工す
ると説明があったが、現道の具体的な通行止め時期に
ついては、初めて聞いた。

　6月の仮設道路の工事説明で、仮設道路の供用開始時期を現道と
切り替える形で、令和4年11月末頃とご説明しておりますので、ご
理解のほど、よろしくお願いいたします。

（２）篠崎公園園地等整備準備工事

4

　資料P1は、準備を含めて作業員が作業を始める時間、資料P13
は、工事車両の通行が行われる時間として、記載しています。
　ただ、車両通行については、作業員の通勤車（トラックの場合
もあり）は、8：30より前に通行することがあります。

2 1

　件名に『園地等整備準備工事』とあるとおり、準備
工事として何かつくると思っていたが、工事内容を見
る限り、施設撤去がメインであったので、工事の位置
づけを教えてもらいたい。

　本工事は、5月の事業説明会で1次盛土とした区域が令和5年度か
ら施工されることに伴う準備として、1次盛土の影響を受ける範囲
の公園施設を撤去する位置づけで施工します。



Ｎｏ． 資料該当ページ
　公園外周部の散歩コースの扱いは、今後どうなるの
か。
　仮設道路工事では、工事の途中で、散歩コースが使
えるよう、配慮してもらったので、今回の工事でも同
様の対応をしてほしい。

　今回の工事では、公園外周部の散歩コースが一部通行できなく
なります。
　ただ、以前よりご要望をいただいておりますので、今後、代替
の散歩コース等を検討し、準備ができ次第、現地案内板等を通じ
て、公園利用者の皆様にお知らせいたします。

質問・意見 回　　　答

5 7

8 6

　移植する樹木の移植先は、どこか。 　移植先は検討中ですが、現段階では、今回駐車場が整備される
芝山広場の西側を想定しています。

6 7

　施設切回し工事とは、何か。 　施設切回し工事では、今後も継続使用するサービスセンター等
へ供給されている電気や下水関連施設が今回の工事で撤去される
ため、それらの代替施設を整備いたします。

7 6

　樹木について、高木が95本、中低木が216株伐採と
なっているが、本数が多いのではないか。現地には、
クスノキやケヤキ等、立派な木があり、それらの木々
が伐採されるのは、忍びない。
　移植を検討できないのか。

　本工事範囲の樹木については、密に植樹されており、根上がり
している木があることから、樹木同士の根がらみが生じている可
能性が高いこと、現地地盤の条件として表層が薄く、根が水平方
向にしか張っていないことがあります。
　このため、移植に必要な根鉢が十分に確保できないことから、
今回、相当数の伐採が生じておりますので、ご理解のほど、よろ
しくお願いいたします。
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11 7

　児童遊園が使えなくなるとのことだが、再開時期は
決まっているのか。

　本工事終了後、引き続き盛土工事が行われる予定ですので、児
童遊園の再開時期は決まっておりません。
　ちなみに児童遊園の南にある遊具広場は、工事中も継続して利
用できます。

質問・意見 回　　　答

9 12

　現在の第一駐車場について、令和4年11月から一部の
み運用するような説明があったが、工事着手から11月
までの間は、使えるのか。

　現在の第一駐車場は、10月まで現行の運用を継続し、駐車場が
全く使用できない期間が生じないようにいたします。

10 12

　令和4年11月からの第一駐車場の暫定利用について、
利用可能台数を教えてほしい。
　また、暫定利用中のアクセスは、篠崎街道からでき
るのか。

　暫定利用中は、平日30台、土休日58台を予定しています。な
お、大型バスは利用させず、普通車のみの対応としています。
　また、アクセスについては、現行通り、篠崎街道の側道からの
出入りを想定しています。


